

Un peu d'art : si tu ne peux pas aller à la mer, la mer vient à toi
(Travail réalisé par un MS)

Peindre la mer ou colorier si on a pas de peinture. On peut travailler le dégradé de bleu.
(Pour le bleu clair ajouter du blanc, pour le bleu foncé ajouter un soupçon de noir.)

Dessiner des petits poissons à découper et colorier.



Fabriquer des fonds marins, rochers, coraux, algues, ...
Ici, on a utilisé des enveloppes et du papier crépon.
Si on ne trouve pas de papier directement coloré on peut colorier ou peindre des feuilles blanches.
On peut bien sûr mettre plus de couleurs pour fabriquer les fonds marins. Laissez libre court à votre imagination.